
Vorstandssitzung SV Mattnetz Berlin 28.11.2021

Anwesende: Georg (Protokollführer), Henrik, Silvio, Frank H., Jaroslaw (ab 18:45 Uhr)

Kommentar: Die Vorstandssitzung fand online über Teamspeak statt.

DVMs 2021

Die DVMs (wir nehmen in der u16 und u20 teil) wurden von der DSJ abgesagt und sollen ins nächste 
Jahr verschoben werden. Die von uns bereits gezahlten Startgelder werden wir von der DSJ nicht 
zurückfordern. Sie werden dann verrechnet, wenn die DVMs nachgeholt werden. Die Zahlungen, die 
wir an die Ausrichter zwecks Unterkunft gezahlt haben, werden wir zurückerhalten. Die Ausrichter 
werden sich in der kommenden Woche mit den Vereinen dazu in Verbindung setzen, so die DSJ. Die 
Fahrkarten konnten wir in einem Fall bei der Deutschen Bahn kostengünstig stornieren. Im anderen 
Fall ist geplant, einen Gutschein einzufordern.

Spielbetrieb

Aufgrund der Verschärfung der Pandemie haben wir uns dazu entschlossen, den 
Trainingsbetrieb vorerst auszusetzen. Zum einen müssten wir eine 2G-Plus Regelung 
einführen, also eine zusätzliche Testung aller Teilnehmer (außer Schüler) verlangen. Zum 
anderen halten wir es für verantwortungsvoll, den Präsenz-Trainingsbetrieb niederzulegen, 
auch wenn wir rein rechtlich die Möglichkeit hätten, diesen aufrecht zu erhalten. Diese 
Winterpause gilt ab sofort und bis auf weiteres für beide Trainingslokale. Das 
Weihnachtsskat wird ausfallen. Henrik wird die Mitglieder darüber in Kenntnis setzen. Georg
wird Bernd bitten, die Älteren ohne Mailadresse telefonisch zu informieren. Es wird wie 
letztes Jahr die Möglichkeit geben, eine zusätzliche Beitragsreduktion zu beantragen. Henrik 
und Georg werden mind. 1 Mal in der Woche ein Online-Training anbieten, je nach Bedarf. 
Auch die Kinder und Jugendlichen werden weiter online trainiert. 

Sonstiges

• Es wurde diskutiert, wie das überschüssige Budget (durch nicht ausgeschöpfte 
Budgetposten) in diesem Jahr auf andere Budgetposten umverteilt werden sollen. Im
Gespräch waren zum einen die Aufstockung der DVM-Kosten (Reduktion der 
Eigenanteile der Spieler) und zum anderen der Einkauf von Spielmaterial 
(Holzbretter, Figuren und DGT Uhren) für den Trainingsbetrieb.

• Frank wird beim BSV nachfragen, wann wir die zugesagten 100€ Zuschuss für die 
letzte NVM erhalten.

• Die aktuelle JBL Saison wird evtl. ausgesetzt. Wir warten noch auf die Entscheidung 
der Norddeutschen Schachjugend.



• Oliver Röhr soll die Schach-AG in der Anna-Seghers-Schule übernehmen. Diese soll ab
nächster Woche wieder beginnen können. Silvio hat ggf. noch eine weitere Schule in 
Plänterwald in Aussicht, an der eine Schach-AG denkbar wäre.

Die nächste Vorstandssitzung findet am 28.12.2021 um 18:00 Uhr, online über Teamspeak 
statt.


